

PIB creció 2,4% en 2022, menos de lo previsto, impulsado por los servicios

El PIB de Chile creció un 2,4% en el 2022, 0,3 décimas menos de lo estimado originalmente en datos preliminares, según el informe de Cuentas Nacionales del Banco Central (BC) divulgado hoy. Esto, por una diferencia a la baja de 0,7 décimas en el cuarto trimestre, cuando la actividad se contrajo un 2,3%. Gran parte de esta corrección se produjo en el sector transporte, porque incorporaron comisiones financieras a no residentes por la salida del Capítulo II de la Ley de

Quiebras de Estados Unidos de la aerolínea Latam Airlines.

En cuanto al crecimiento del 2022, el informe destaca “el crecimiento de la demanda interna en el primer semestre, impulsada por el consumo, y su posterior ralentización en la segunda parte del año”.

La expansión fue liderada por los servicios, pero “la producción de bienes exhibió una caída, siendo la minería y la industria manufacturera las de mayor incidencia. En tanto, la actividad comercial también se redujo”.

El BC prevé que este año la economía se contraiga entre 0,75 y 1,75%, según su IPoM de diciembre.